

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

NO 018

Le 1er février 1989

TROISIÈME RÉUNION DU COMITÉ DES MINISTRES DES
AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU COMMONWEALTH
SUR L'AFRIQUE AUSTRALE
HARARE, 6-8 FÉVRIER 1989

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il présidera la troisième réunion du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe (CMAE), qui se tiendra à Harare, au Zimbabwe, du 6 au 8 février prochains.

Le CMAE a été créé par les Chefs de gouvernement du Commonwealth réunis à Vancouver en octobre 1987, afin de donner le dynamisme et l'orientation voulus à la poursuite des objectifs du Commonwealth concernant l'Afrique du Sud. Présidé par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, qui en est également membre, le Comité se compose des ministres des Affaires étrangères de l'Australie, de la Guyane, de l'Inde, du Nigéria, de la Tanzanie, de la Zambie et du Zimbabwe. Le Comité s'est déjà réuni une première fois à Lusaka, en février 1988, et une deuxième fois à Toronto en août 1988.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada